



朝霞第二小だより

【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)
〒 351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042
令和7年 2月1日(1月号) 児童数 754名(1/31現在)

成長しつづける毎日

～子供も大人も、木々もみんな成長する毎日～

校長 宮腰 高子

厳しい寒さの中にも春の兆しを感じる頃となりました。昨年の大雪で幹が折れた正門の梅の木も新しい枝を伸ばしました。そして今、沢山のつぼみをつけています。嬉しく、励まされる気持ちで一杯になります。子供たちの多くは小さな春の訪れには気づかず梅の木のそばを元気に通り過ぎていきます。それもまたよし。またその一方で、写真を撮っている私に近寄ってきて「あっ本当だ。たくさん有りますね。」とか「こっちにも沢山ありますよ。」など一緒につぼみを愛でてくれる子がいるのもまた良いものです。



↑大雪で幹が折れた梅の木のつぼみ

さて、教育界では近年、AI技術の進化とその活用が注目を集めています。特に「生成AI」や「ChatGPT」などが話題となり、子供たちの学びにどのように役立てていくか、多くの議論が進められています。一方で、この新しい技術を正しく活用するためには、「情報を批判的に考える力」や「道徳的な判断力」がこれまで以上に重要になるとも言われています。本校では、こうした未来を見据えた教育を大切にしながら、子供たちがAIなどの新しい技術に触れる中で、それを生かしながらも主体的・創造的に学べる力を育てることを目指しています。先日は、本校の授業を教育委員会に見ていただき、ご指導を頂く機会がありました。その話題の中に、タブレットで写真や動画を撮ることも良いが、実際に見たり、聞いたり、触ったりすることが大切であることがありました。それは、子供たちだけでなく授業者も同じです。ご指導いただいたことを振り返り、さらに子供たちのために教育活動を工夫してまいります。

2月、3月は年度のまとめの時期でもあります。この1年間で子供たちは多くのことを学び、成長してきました。その成果を振り返り、成長を実感することは、次の学年への大きな自信につながります。教職員一同、子供たち一人一人の努力と頑張りをしっかりと支え、さらに伸びる力を育てていきます。引き続き、ご支援ご協力をよろしくお願い致します。



↑なかよし遊びの様子



1月末になかよし遊びがありました。なかよし遊びでは1～6年が一つの班になり活動しています。リーダーはもちろん6年生です。各班で様々な交流が行われていました。6年生の運営も上手ですが、他の学年の協力する姿も光りました。異学年の交流の中で、高学年に憧れたり低学年に配慮したり様々な心の成長が見て取れる行事となっています。